
 
 

INDICAÇÃO Nº 019/2023 

 

 

 
Senhor Presidente,  

Senhores Vereadores, 

 

 

INDICO a Vossa Excelência, na forma regimental, que seja 

oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, para que este determine ao Departamento 

competente desta Municipalidade que promova estudos visando à possibilidade 

de reformular o sistema de catraca dos ônibus do transporte público municipal. 

JUSTIFICATIVA: Muitos munícipes têm reclamado acerca 

da problemática do embarque nos ônibus caieirenses, haja vista que, além da 

demora para o acionamento das catracas, mormente quando o pagamento é feito 

em dinheiro, o espaço entre a escada de embarque e a própria catraca é diminuto, 

fazendo com que os usuários fiquem amontoados naquela área. 

Assim sendo, propõe-se que, aos moldes do transporte 

público municipal de São Paulo, a substituição das catracas giratórias por outro 

meio de controle de acesso, o alargamento da área que antecede ao pagamento, 

bem como a possibilidade do motorista liberar o acesso, por meio de um cartão, 

dos usuários que efetuarem o recolhimento da taxa com dinheiro. 

Por fim, não sendo possível a aplicação imediata das 

melhorias aqui propostas, que estas sejam consideradas quando da realização de 

nova licitação do transporte público municipal. 

Certo de poder contar com a habitual atenção do senhor 

Chefe do Executivo nesta solicitação, aproveito a oportunidade para renovar 

meus protestos de estima e consideração. 

Câmara Municipal de Caieiras, 09 de janeiro de 2023. 
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